



**Nombre del alumno: Valeria Esthefanía
Santiago López**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruíz**

**Nombre del trabajo: Sistemas de
atención a la salud en América latina**

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: Primer semestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de Noviembre del 2020

Sistemas de atención

a la Salud en América Latina

Como se sabe, la salud es un derecho para todo ser humano por eso existen sistemas de salud ya que tiene funciones importantes como la prestación de servicios, y tiene la objetividad de brindar calidad, protección financiera y equidad, todo con la finalidad de mantener la salud con prestaciones de servicios.

Cada sistema tiene elementos y como lo principal es la cosmovisión para entender a la salud y enfermedad, y en conjunto cada representación lo interpreta.

En la medicina alopática relacionaba el conjunto de prácticas preventivas, terapéutica y rehabilitatoria que es propio del método científico que es el conocido como "el propio", el reconocido.

En una cosmovisión occidental es el recordamiento de datos a través del tiempo de evolución europea.

En la medicina tradicional se entiende que tiene sus propias bases distanciada del reconocimiento como lo es la medicina alopática, en la medicina tradicional tiene relación a

la ideología de pueblos rurales e indígenas, que se ha comunicado de generación en generación, en cada zona es diferente cosmovisión de la medicina tradicional, existen distintos sistemas, tienen semejanzas más no son totalmente iguales.

Su enfoque es de una cosmovisión indígena, en dichas culturas, también es importante mencionar que es la comunicación más rápida y directa en estas comunidades.

En este sistema de igual manera se tienen "especialistas" como son los curanderos, médicos tradicionales entre otros.

Tienen distintas prácticas para el cuidado de la salud, a base de sus creencias y experiencias indígenas de las diferentes culturas que existen.

Tienen el uso de medicamentos herbarios para tratamiento la cual se destaca el uso de hierbas de partes de materiales vegetales o partes de plantas.

Su fin es como cualquier sistema de salud es el mantenimiento de la salud.

Bibliografía

- DAVID L. KATZ, M. M. (s.f.). LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL: TENDIENDO UN PUENTE SOBRE LAS TURBULENTAS AGUAS DEL CUIDADO DE LA SALUD. Associate Clinical Professor of Epidemiology, Public Health, 10.
- SECRETARÍA DE SALUD, SUBSECRETARÍA DE INNOVACIÓN Y CALIDAD, DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO EN SALUD (DGPLADES), DIRECCIÓN GENERAL ADJUNTA DE IMPLANTACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD, DIRECCIÓN DE MEDICINA TRADICIONAL Y DESARROLLO INTERCULTURAL. (s.f.). "LOS SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA SALUD: UNA VISIÓN DESDE LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA Y LA TEORÍA DE SISTEMAS". INNOVANDO EN SALUD, 30.
- Rev. Cubana Salud Pública. (s. f.). Sistemas de atención de salud (I). SciELO Cuba. Recuperado 20 de noviembre de 2020, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006